## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Comunicado: 1330

Xalapa, Ver., 23 de agosto de 2024

## Conmemora Congreso natalicio de Heberto Castillo

• Legisladoras y legisladores federales y estatales, magistradas y magistrados, docentes, servidoras y servidores públicos rinden homenaje al ingeniero y honraron su legado.

Como un "hombre solidario y humilde, al que jamás le tembló la voz para exigir justicia y defender a la población oprimida y olvidada por las instituciones del Estado mexicano, incluso costándole la libertad", recordó el Congreso de Veracruz a Heberto Castillo Martínez en un acto conmemorativo por el XCVI aniversario de su natalicio.

En el auditorio Sebastián Lerdo de Tejada del Palacio Legislativo, legisladoras y legisladores federales y estatales, magistradas y magistrados, docentes, servidoras y servidores públicos y público en general rindieron homenaje al ingeniero y político nacido en Ixhuatlán de Madero, Veracruz, el 23 de agosto de 1928 y honraron su legado.

La diputada Rosalinda Galindo Silva, en representación de la LXVI Legislatura, agradeció la presencia de la senadora Gloria Sánchez Hernández; del subsecretario de Gobierno, Sergio Ulises Montes Guzmán; así como de los ponentes Javier Santiago Castillo, Rodolfo Torres Velázquez, Rosalío Hernández Beltrán, Taide Aburto Torres, Pablo Herrera Romero, René Ramírez Molina y Francisco Guzmán Márquez.

En el marco del 50 aniversario de la fundación del Partido Mexicano de los Trabajadores (PMT), la legisladora manifestó que "don Heberto siempre supo comprender e identificar como suyos los clamores más apremiantes de aquellos sectores sociales que vivían inmersos en la aplastante indiferencia de la autoridad y, desde luego, en la constante represión que intentaba acallar sus voces por más elevadas que fueran".

Concluyó afirmando que "este veracruzano ejemplar fue un auténtico protagonista y precursor de episodios que hoy están plasmados en la historia de nuestra Nación durante las últimas décadas del siglo pasado; sin embargo, su legado continúa inspirando a quienes actualmente tenemos la oportunidad de promover e impulsar la transformación de los caminos que conducen a México por la ruta del bienestar y progreso".

Posteriormente, los ponentes expusieron acerca del contexto histórico del surgimiento del PMT, la continuidad del movimiento emancipador del pueblo de México, las aportaciones relevantes al movimiento revolucionario mexicano, los perfiles de los fundadores y la presencia nacional del PMT.

Este encuentro contó con la presencia de los maestros Atanasio García Durán y Julieta Jiménez Torres; de las diputadas Norma Leonor Victoria Mendoza González y Gisela López López; del







diputado Bonifacio Castillo Cruz, y del secretario general del Congreso del Estado, Domingo Bahena Corbalá.

Así como de la presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del estado, magistrada Lisbeth Aurelia Jiménez Aguirre; de las magistradas Rosalba Hernández Hernández y María del Socorro Hernández Cadena; de los magistrados Roberto Dorantes Romero y Adolfo Cortés Veneroso, y de la directora general de Cultura de Paz y Derechos Humanos, Sara Gabriela Vázquez Aragón.

#-#-#-#



